

長万部の



今、学校では

音読集会で表現を豊かに

静狩小学校



音読集会で表現を豊かに

本校では、一年間を通して児童による『音読集会』を開いています。ねらいは次の四点です。

①読書活動を通して、語彙力、感性、想像力、コミュニケーション能力を育てる。②人前で堂々と発表できる児童を育てる。③友だちの読みのよさを見つけたり、自分の読みに生かしたりすることができる。④感想カードを書く活動を通して、書く力を育てる。

昨年末から三回目（年度最終）の発表が始まり、五・四・

え、今日何して遊ぶの？」
と園での活動にわくわくしました。

残るは低学年の発表のみです。先輩たちの良いお手本を参考に、自信を持つて取り組んでほしいと思います。

てている子ども達です。今日は、先日オーブンした「あつまんべ」に学童保育のお友だちと一緒に行つてきました。大きなすべり台に大喜びの子ども達！早速列を作り何度も繰返しすべりました。そのうち、階段の下にもぐつてかくれんぼを始めたり、追いかけっこしたり、思いきり遊んできました。今年も、楽しい事をたくさん見つけて、いい笑顔を見せてほしいです。



年間を通して、地域の皆さんに支えられ、喜びを共にすることで子どもたちは豊かになります。幼保・小・中・高校生との交流や慈恵園への慰問。ヘルスの会の皆さんと親子で食育を学ぶ機会があつたり、町民文化祭への参加など、様々な場面で多くの方々と出会い、ふれあい、気持ちを分かち合うことで得られるものは、目には見えない宝物です。その一瞬一瞬を大切に、子どもたちの心を育んでいきたいと思います。

小学校間交流授業



写真で見る 学校の様子

長万部高等学校



タイについて知ろう！国際理解教育（11/28）



税金について知ろう！租税教室（12/16）



白熱した球技大会 (12/24)



環境委員による町立病院訪問（12/25）

を実感できました。二日目は、体育と学級活動。学級活動ではレクレーション係の児童が趣向を凝らしたゲームを行い、みんなで楽しく交流することができました。それぞれの交流授業の後には、一緒に給食を食べましたが、一番の交流の場となりました。たくさんの仲間とおしゃべりをしながら楽しく食べる給食は、普段とは違った味に感じたことでしょう。

これらの交流を通して、学ぶことの楽しさやコミュニケーションの大切さを学び、それぞれの学校の児童にとって大きな収穫となりました。

今年度は、長万部・静狩小学校両校の児童が交流を深める機会を例年より多く設定し、実施してきました。七月中旬には、一・二年生を対象に交流授業を行いました。体育のライ・ンサッカーでは、手をつないでゴールを守り、元気いっぱいなかけ声が体育館中に響き渡っていました。九月八日には、合同の体力記録会を開催しました。学年ごとに一・二年生は六〇〇m、三・四年生は八〇〇m、五・六年生は一〇〇〇mの距離を走りました。各校で朝の時間や休み時間を使って練習を重ね、本番では、一人一人が自分の力を出し切つて最後まで走り抜くことができました。その結果、大多数の児童が個々のタイムを縮めることができました。十二月に長万部小で開催された長小まつりには、静狩小の児童を招待しました。長小児童はお客様へのおもてなしの心を大事にして、それぞれの個性や得意などを生かしながら準備を進めました。各学年三つ出店ましたが、静狩小児童は時間ギリギリまでお店を回り、楽しくお祭りに参加している様子が見られました。十二月には五年生を対象とした交流授業を二週にわたって行いました。一日目の教科は外国語活動と体育。外国語活動では英語でお互いに自己紹介をしたり、簡単なゲームをしたりして交流の輪を広げることができました。体育ではベースボール型ゲームを行い、チームで協力して攻めたり、守ったりする楽しさ

「あつまんべ」で遊んだよ！

いづみ保育園

様々な交流を通して